

DECLARACION DE LA VICEMINISTRA ILEANA NUNEZ, JEFA DE LA
DELEGACION DE CUBA A LA X CONFERENCIA MINISTERIAL DE LA OMC.
17 DE DICIEMBRE DE 10:50 H.

Señor Presidente,

Distinguido Director General,

Ministros, delegados e invitados,

Agradezco en nombre de mi país al Gobierno y al pueblo de Kenya por la generosa hospitalidad con que nos han acogido en esta Décima Conferencia Ministerial de la OMC.

Igualmente, damos la bienvenida en calidad de nuevos miembros de la Organización a Afganistán y Liberia y reafirmamos nuestro apoyo por la pronta conclusión de los procesos de adhesión de los 19 países en desarrollo y menos adelantados restantes.

Señor Presidente,

Es lamentable que las expectativas sobre el Programa de Trabajo Post-Bali no podido cumplirse y que no se hayan registrado avances en los últimos dos años con respecto a; Programa de Doha para el Desarrollo. Y lo que es peor, que lleguemos a esta Conferencia sin un acuerdo

